



風も冷たくなり、ますます秋の深まりを感じる毎日となりました。
 子どもたちの体調管理に気を付けていき、快適な園生活が送れるように
 していきたいと思えます。子どもたちが元気に過ごせるよう、ご協力をお
 願いします。

エピソード記録



朝のお集まりに続き、帰りのお集まりでも歌に合わせて動けるようにな
 ってきました。周りのお友だちが立ち出すと立ち、ピアノが鳴ると
 体が揺れ始める子どもたちです。「さよーなら」は頭を下げ、「またまた
 明日～」ではぐるぐると回っています。歌よりワンテンポ速く動作を
 する子どもたちの姿に思わず笑ってしまいます。

「上手！」と褒めると、嬉しそうに手を叩いたり、照れくさそうに
 したりしています。

毎日の生活の中での繰り返しが習慣となり、自然にできるようにな
 っています。

運動会 ありがとうございました

10月4日に行われた運動会では、保護者の皆様のご協力により、
 無事に終わることができました。ありがとうございました。

親子走では少々緊張気味で車に乗ってドライブに出掛けた
 子どもたちがとっても可愛かったです。

職員にとっても、楽しい運動会になりました。



今月の絵本 「いろいろ ばあ」

あか・あお・きいろの3色の絵の具が「いろいろ・・・」の
 かけ声でいろんな色と形に大変身するお話です。

「いろいろ～」の後に続く形の音も「ばあ」「ぽっ」「ぶにゅ」
 など違うので、いろいろな楽しみ方ができます。

保育教諭が音の読み方を変えて読むと、声を出して喜んで
 います。



遠足のお弁当 おいしかったよ

鍛錬遠足の日、ひよこ組は残念ながらお留守番でしたが、お天気も
 よかったので、保育室横の乳児用園庭に出ました。バスを見送った後、
 玩具で遊んだり、フェンス越しに走る車を見たり、お友だちと
 追いかけてごっこをしたりして遊びました。

たくさん遊んだ後は、待ちに待ったお弁当です。遠足気分で園庭で
 食べました。ぽかぽか陽気の中、まんまるおにぎりやお弁当箱
 いっぱいのおかずをおいしそうに
 食べた子どもたちでした。

お忙しい中、お弁当を作ってください、
 ありがとうございました。



11月の予定

- 2日(月) 乾布摩擦開始
- 17日(火) 焼き芋大会
- 20日(金) 身体測定
- 25日(水) お誕生会
- 26日(木) 相撲大会

あたらしいお友だちが 増えました

ふじた りかちゃん
 よろしくね!



お知らせ

ひよこ組は今回、相撲大会には参加しません。